Le groupe des petits a eu un atelier peinture de la fée clochette et de Bourriquet, sur un atelier collage de Mr Patate, ainsi qu'un atelier bricolage avec l'aquarium de Nemo. Différents jeux de groupe leur étaient proposés, comme "sucré comme du miel", « vers l'infini et l'au-delà » ou encore "poissons pêcheurs".

Les grands ont fait du pixel art, l'ombre de Peter Pan en peinture, du pliage pour le chien ZigZag; et bien sûr des jeux de groupe les après-midi, comme le jeu de piste avec la poussière de la fée Clochette, un quizz sur les gentils et les méchants de Disney, à la recherche de Dory.

La première journée des vacances, le vendredi 8, s'est passée à la salle des sports où les enfants se sont exercés sur différents parcours d'adresse, de motricité et de course, entrecoupés d'un pique-nique.

Le dernier mercredi (le 06 juillet), un spectacle de fin d'année a été proposé aux parents qui sont venus nombreux applaudir les enfants sur la scène du Triskell. Ce spectacle a repris quelques thèmes de l'année (les émotions, Halloween, Noël, "sur un air de ...", "un jour un thème).